



SSAP

EL APOYO FUE DE MÉDICOS DEL HOSPITAL CLÍNICO DE LA PUC.

Realizaron operativo de ecografías en el hospital

La directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), Patricia Sanhueza, agradeció a los médicos del hospital clínico de la Universidad Católica (PUC) de Santiago que, por quinto año, realizaron un operativo de ecografías a usuarios del servicio de imagenología del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé. La delegación fue encabezada por la radióloga pediatra Florencia De Barbieri, académica de la PUC, el ra-

diólogo Sebastián Sandoval y los residentes de imagenología de último año Raúl Cáceres, Camila Jara, Cristian Ríos, Alex Valencia y Raúl Zelaya, quienes trajeron dos ecógrafos móviles para la actividad. Entre el 21 y 23 de noviembre, junto al equipo de imagenología del hospital, programaron 304 exámenes para reducir las listas de espera de ecografías pélvicas, renales, abdominales y de vasos testiculares. 🌟